



Prólogo

Dar cuatro pasos ya es caminar, por largo que sea el sendero. Esa ha sido la experiencia, hasta el día de hoy, con la publicación de la revista de museología *Kóot*, que la universidad edita mediante la Dirección de Cultura y el Museo Universitario de Antropología, y que en esta oportunidad suma su cuarto lanzamiento. Se integran en su contenido trabajos de colaboradores nacionales y extranjeros que en sus textos nos explican aspectos relacionados con la cultura; pero desde otros entornos e historias. Habrá más temas de interés que investigar después para ir logrando una colección de referencia científica en ese campo del saber, como un camino que se deberá seguir, que es tan fundamental para comprender las razones de nuestras culturas y pueblos ancestrales y de cómo influyen en nuestra realidad actual. Ese saber, como otros, en la época contemporánea, se ha atomizado de tal forma que unos estudios llevan a otros, relacionándose en detalles sociales, económicos, geográficos, culturales y hasta religiosos; y que su lectura lleva a atar cabos sueltos para descubrir algunos hilos argumentales que arrojen luz sobre los hechos pretéritos y así redescubrir lo que realmente pasó, aunque sea solo relativamente.

Eso es lo apasionante de la investigación y la publicación de los hallazgos científicos, de lo que se ocupan docentes investigadores y otros profesionales afines que reúnen un legajo de documentos que, después del mejor de los cuidados de revisión y diseño, se envía luego para su impresión en el formato de revista. Esa es una tarea noble pero ardua que solo doctos acuciosos, que aprecian su quehacer, logran realizar con la satisfacción de que llegará a mentes discernidoras que comparten el mismo interés en cuanto a tratar de reafirmar la identidad de los pueblos a través de la antropología, la arqueología, la historia y naturalmente la museología que es la razón de ser de esta revista. Sin duda, cada paso que se da en esa dirección es digno de reconocimiento y del apoyo conveniente para que se continúe caminando hacia el propósito trazado.

Dr. José Mauricio Loucel

Presidente.

Junta General Universitaria

Universidad Tecnológica de El Salvador

